

---

## Les Malheurs d'une poupée.

**Numéro d'inventaire** : 1981.00035.132

**Type de document** : image imprimée

**Éditeur** : Pellerin & Cie (Epinal)

**Imprimeur** : Pellerin & Cie

**Période de création** : 4e quart 19e siècle

**Date de création** : 1895 (vers)

**Inscriptions** :

- numéro : 747

**Description** : Planche de 16 images (71X60) en couleurs avec légendes. Papier adhésif collé au dos pour renforcer la planche.

**Mesures** : hauteur : 380 mm ; largeur : 284 mm

**Notes** : Lucie reçoit une poupée qui perd un membre à chaque fois que la petite fille fait une bêtise. Regrettant son attitude, la petite fille promet d'obéir, ce qu'elle fait. La poupée se retrouve intacte.

**Mots-clés** : Images d'Epinal

Discipline et instruction familiale

Poupées

**Filière** : aucune

**Niveau** : aucun

**Autres descriptions** : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration

ill. en coul.

PELLERIN & C<sup>o</sup>, imp.-édit.

LES MALHEURS D'UNE POUPÉE

IMAGERIE D'ÉPINAL, N<sup>o</sup> 747



Un avait donné à Lucie une fort jolie poupée qui disait : Papa, Maman.



Lucie invite ses amies à venir admirer la belle petite demoiselle.



Lucie aimait tant sa poupée qu'elle couchait avec elle et l'appelait sa fille.



Le papa de Lucie lui dit : chaque fois que tu pécheras, la poupée souffrira.



Lucie promet d'être sage et le même jour elle s'empare contre sa bonne.



La petite fille voit avec désespoir qu'il manque un bras à sa poupée.



Elle va se jeter dans les bras de sa maman et lui confier ses chagrins.



Sa douleur augmente lorsqu'elle oublie ses leçons, elle trouve sa poupée sans bras.



Huit jours après, la poupée n'avait plus ni bras ni jambes, ni tête ; on l'expose à la fenêtre.



Le médecin de la famille appelle, déclare qu'il n'y a plus de remède.



Lucie va cacher ses larmes et son désespoir dans un coin reculé.



Le père dit à sa fille : si tu veux être sage, la poupée ressuscitera.



Lucie pure d'être obéissante, laborieuse, douce, aimable et polie.



Elle étudie ses leçons, fait ses devoirs et devient très gentille.



Lucie en s'éveillant trouve à ses côtés sa poupée belle comme autrefois.



L'enfant va montrer cette merveille à son papa et à sa maman.